

Le député Hervé Féron a demandé avec insistance et depuis très longtemps, d'abord qu'un groupe d'amitié franco-sahraoui soit installé à l'Assemblée Nationale ce qui a toujours été refusé, puis qu'un groupe d'études sur la situation du Sahara Occidental soit créé. Quelques rares autres députés faisaient la même demande et finalement, ce groupe a été constitué.

Les deux co-présidences ont été attribuées (sans qu'il y ait débat, Hervé Féron avait postulé et n'a pas reçu de réponse) à Philippe Baumel (PS) et Nicolas Sansu (Front de Gauche). Ces deux députés semblent avertis et sensibilisés par cette problématique. Hervé Féron est devenu un des vice-présidents de ce groupe d'études.

Le programme pour les prochaines semaines :

- Audition de l'envoyé personnel du Secrétaire général de l'ONU au Sahara occidental, Christopher Ross,
- Audition de l'Ambassadeur d'Algérie,
- Audition de l'Ambassadeur du Maroc,
- Audition du haut-fonctionnaire chargé de ce dossier au Quai d'Orsay,
- Audition de l'intergroupe européen,
- Visionnage du documentaire qu'Hervé Féron a tourné récemment au Sahara Occidental et qui est en cours de montage.